

COMPTE RENDU COMMISSION CONSEIL MUNICIPAL JEUNES Du 11/02/2023

Étaient présents:

AMOUDRUZ Valère
DREUIL Lilou
BOUFFIL Enola
BASTIE Lou Anne
CLUZEL Paul
PISSARD Duncan
OUCHAOU Sofia
REOCREUX Antonin
Madame Sandrine MADESCLAIR
Madame Françoise BOURDET
Madame Danièle BOROT
Madame Marie-Hélène MALRIC
Monsieur Joris RABBE

Etaient absents:

CECOT Emilie
CINQ-ZEBBOUDJ Malik
DEHU Jade
DUMOLIN Gabriel
FOUCHY Aurélie
LAOUAR Soana
POMAREDE Raphaël
REOCREUX Nathan
Monsieur Antoine BORDIER
Monsieur Jean-Guy LECLAIR
Monsieur Jean-Paul RUFFIO
Monsieur Manuel MALBEC
Madame Ludivine PAYA

Ordre du jour :

- Approbation du compte rendu de la commission du 07 Janvier 2023
- Présentation du petit mobilier urbain restitué par les services techniques.
- Campagne sensibilisation pollution urbaine (mégots).
- Réflexion sur la confection de cartes personnalisées avec petits mots de soutien et d'affection pour l'Ehpad.
- Point Pumptrack
- Questions diverses.

Approbation du compte rendu de la commission du 07 Janvier 2023

Une remarque de Joris quant à la modification d'une phrase « c'est la MJC qui propose l'installation de la plaque où va la mer et non Marie Hélène MALRIC ». Le compte rendu de la commission du 07 janvier 2023 a été approuvé à l'unanimité.

Présentation du petit mobilier urbain restitué par les services techniques :

Nous informons les jeunes conseillers que les services techniques de la Mairie ont travaillé parallèlement sur le sujet du petit matériel en cortex. Il a été décidé en accord avec Monsieur Le Maire que les adultes seront en charge des cendriers apposés sur les

bâtiments communaux et le Conseil Municipal Jeunes des cendriers tubulaires (en forme de cigarette).

Le nombre de cendriers tubulaires sera décidé en fonction du coût.

Danièle BOROT intervient et propose en tant que membre du CODEV de consulter le service écologie de la communauté d'agglomération pour l'obtention d'une éventuelle subvention.

Joris nous fait part de la recherche des jeunes de la MJC concernant les filets de sortie d'égouts. Le coût est élevé, en moyenne, 150€00 le filet. Nous décidons d'abandonner l'idée.

Les jeunes ambassadeurs de la MJC ont également proposé de faire des pochoirs à la craie bio comme lors de Octobre Rose « Ici commence la mer »

En appui au CMJ, la MJC réalisera des opérations coup de poing (ramassage des mégots sur 30 mn) et profitera de cette opération pour refaire les pochoirs qui se sont altérés suite aux intempéries.

Les jeunes souhaitaient 6 plaques « Ici commence la mer » mais après concertation et au vu du montant total, le nombres a été ramené à 2 qui seront posées aux endroits les plus stratégiques.

En conclusion, le conseil municipal jeune opte pour au moins 6 cendriers tubulaires et 2 plaques qui seront complétées par les pochoirs de la MJC.









Campagne sensibilisation pollution urbaine (mégots).

Danièle nous rappelle une idée évoquée par Louane il y a quelques mois. Faire un micro trottoir pour sensibiliser les citoyens. Louane nous explique la façon dont elle avait pensé le micro trottoir c'est à dire, accompagné d'un podcast et d'un stand sur le marché. l'idée est retenue par l'ensemble des membres et la date fixée au :

Samedi 08 Avril 2023 de 09h30 à 12h00

Compte tenu que la date du ramassage citoyen est prévue le :

Samedi 11 Mars 2023

Il est important de prévoir un bilan et retour sur la quantité de mégots récoltés.

Concernant le stand sur le marché, le 8 avril 2023, nous informons les jeunes que leur présence n'est pas obligatoire durant les 2h30. Ils seront munis de leur badge de conseiller municipal et devront préparer les questions en amont.

Nous informons les jeunes que le service communication de la Mairie a été contacté par la radio R d'Autan pour faire une petite interview afin d'annoncer le ramassage éco citoyen. Sandrine doit contacter Mme LUIS Christine pour organiser la rencontre.

Nous avons demandé à l'ensemble des élus qui souhaitait participer à l'interview. Nous avons obtenu 5 réponses : Louane, Lilou, Paul, Valère et Antonin ou Nathan. Ils seront accompagnés de Joris en tant qu'adulte.

La date qui a été retenue est le Mercredi 8 Mars 2023 à 17h00 concernant l'interview . Il a été convenu de se réunir à 16h00 à la MJC afin de préparer l'interview autour d'un goûter qui sera apporté par le Conseil Municipal Jeune.

Les jeunes seront encadrés par Danièle, Sandrine, Françoise, Antoine.

Réflexion sur la confection de cartes personnalisées avec petits mots de soutien et d'affection pour l'Ehpad.

Les jeunes élus ont souhaité porter une opération à destination des personnes âgées de l'Ehpad de RABASTENS en confectionnant des cartes personnalisées, accompagnées d'un petit mot de soutien et d'affection.

Chacun sera libre de dessiner, coller ou écrire.

Les cartes seront remises aux aînés lors de la rencontre autour d'un goûter, CMJ / EHPAD prévu à la Dilettante.

Point Pumptrack.

Un point rapide concernant le projet Pumptrack a été évoqué. A ce jour, nous n'avons aucun élément nouveau à apporter si ce n'est que le projet n'est pas validé pour l'instant. Le coût de la réalisation est important et nous avons expliqué aux jeunes élus que la conjoncture actuelle nous amènera peut être à privilégier un projet moins onéreux.

Questions diverses

Aucune question.

Fin de la séance : 11h45